<u>Communiqué de presse</u> Pour publication immédiate

Mgr Alain Faubert élu au Conseil ordinaire du Synode

OTTAWA, 28 octobre 2024 - Mgr Alain Faubert, évêque de Valleyfield, a été élu au Conseil ordinaire du Secrétariat général du Synode. Ce Conseil jouera un rôle crucial tant dans la mise en œuvre du Synode sur la synodalité que dans la préparation du prochain Synode.

« Je suis très honoré d'avoir été élu. Avec les 16 autres membres du Conseil, et avec le Secrétariat général du Synode, je veux contribuer à l'essor d'une Église de plus en plus synodale : Peuple de Dieu en marche, à l'écoute de l'Esprit et solidaire de notre monde, fidèle à la Bonne Nouvelle de l'amour de Dieu pour tous et toutes. C'est un grand défi, à relever ensemble! »

Comme le prévoit la Constitution apostolique *Episcopalis Communio* (art. 24, §1-3), le Conseil ordinaire du Secrétariat général est chargé de la préparation et de la mise en œuvre de l'Assemblée générale ordinaire. Le Conseil est présidé par le Saint-Père et joue un rôle clé au sein du Secrétariat général du Synode. Les membres du Conseil ordinaire entrent en fonction à l'issue de l'Assemblée générale ordinaire qui les a élus et exercent leur mandat jusqu'à la fin de la prochaine Assemblée générale ordinaire.

Mgr Faubert, l'un des délégués de la CECC au Synode sur la synodalité, a été ordonné prêtre en 1995 pour l'archidiocèse de Montréal. En 2016, le pape François l'a nommé évêque auxiliaire de Montréal. En 2024, il a été nommé neuvième évêque de Valleyfield par le Saint-Père et y sera installé le 28 novembre 2024.

-30-

Maribel Mayorga

Directrice des communications Conférence des évêques catholiques du Canada (CECC)

Courriel : <u>communications@cccb.ca</u> Téléphone : 613-241-9461, poste 225